

## BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0714  
Ciudad Universitaria, 26 de septiembre de 2025

### **Asume Javier Siqueiros Alatorre presidencia de la Junta de Gobierno de la UAEM**

Javier Siqueiros Alatorre, rindió protesta como presidente de la Junta de Gobierno de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), a su vez, Mario Fernández Zertuche asumió el cargo como secretario de la misma ambos por el periodo 2025-2026.

Durante la Octava Sesión Ordinaria de la Junta de Gobierno, realizada hoy en el Centro Universitario Los Belenes, la rectora de la UAEM, Viridiana Aydeé León Hernández, reconoció la labor de la presidenta saliente, Gabriela Navarro Macías, quien estuvo al frente de este organismo por el periodo 2024-2025.

León Hernández destacó la honorabilidad, el respeto y el profesionalismo de los integrantes de la Junta de Gobierno, quienes han dejado un legado importante tanto en sus vidas académicas dentro de la universidad, como en sus vidas profesionales fuera de la institución, siempre desplegando sus capacidades en favor de la UAEM.

La rectora expresó su gratitud a Gabriela Navarro Macías, por el tiempo, la dedicación, el esfuerzo y la pasión con la que realizó su trabajo, permitiendo vínculos desde la rectoría y el gabinete central, así como reuniones de escucha, aprendizaje mutuo, reconocimiento y respeto, además, subrayó que su labor se guió por el más alto deber de preservar la honorabilidad de la institución, el reconocimiento de su calidad y la armonía en las relaciones internas.

También expresó su confianza en que Javier Siqueiros, con su gran conocimiento de la UAEM, de la educación superior y de la vida universitaria, desempeñará esta responsabilidad con honorabilidad, haciendo dupla con Mario Fernández Zertuche, a quienes describió como ejemplares personas de amplia trayectoria como exdirectores de dos centros de investigación.

Viridiana Aydeé León, concluyó agradeciendo el compromiso de la Junta de Gobierno con las juventudes y el desarrollo del estado, y reafirmó que la UAEM es una de las diez mejores instituciones de educación superior en México, gracias al trabajo de toda su comunidad.

Durante la sesión, la presidenta saliente Gabriela Navarro Macías, entregó al pleno de la Junta de Gobierno compuesta por siete integrantes, un informe detallado de todas las actividades que realizó en su periodo y agradeció haber trabajado con la primera rectora de la UAEM.

En tanto que el presidente entrante Javier Siqueiros, agradeció a Gabriela Navarro por su trabajo durante su presidencia, destacando el diálogo, la argumentación y los consensos, además de comprometerse a continuar trabajando en armonía con los integrantes de la Junta.

Siqueiros Alatorre destacó que las reuniones seguirán siendo cordiales y que, a través del diálogo, se alcanzarán consensos para que la UAEM siga siendo una de las mejores universidades del país, bajo el liderazgo de la rectora Viridiana Aydeé León Hernández y la administración central.

También estuvieron presentes la secretaria General, María Delia Adame Arcos; Elisa Lugo Villaseñor, secretaria Académica; Gerardo Gama Hernández, secretario de Extensión Universitaria; Juan Manuel Rivas González, coordinador general de Planeación y Desarrollo Sustentable; la tesorera General de la UAEM, Rosario Jiménez Bustamante; así como invitados especiales.

Atentamente  
***Por una humanidad culta***